

Das 4. BMW E23 Clubtreffen 2003

Am 28.06.03 war es mal wieder so weit, der BMW E23 Club hatte zum vierten Mal in diesem Jahr zu einem Treffen in Hürth eingeladen.

Zu dieser Gelegenheit wurden auch wieder zwei Fahrzeuge zum Classic-Data Gutachten vorgestellt. Unsere Clubmitglieder nehmen somit vermehrt dieses gute Angebot an. Deshalb wird bei Voranmeldung für ein Classic-Data Gutachten zum nächsten Treffen wieder der Gutachter eingeladen. Meldung bitte an den BMW-E23-Club-Vorstand: bmw-gertie-e23@web.de

Da es bei uns ja immer sehr locker und entspannt zugeht, war das Treffen ab 12 Uhr angesagt. So hatten auch Mitglieder die Möglichkeit nach der Arbeit auch noch vorbei zu schauen.

Nachdem unser neues Vereinshaus mit mehreren BMW Fahnen dekoriert wurde, konnte es losgehen. Hein-Blöd

begrüßte die Mitglieder und Gäste diesmal aus der neuen Errungenschaft von Gertie und Norbert, einem E30 Cabrio (die Nummer 13 in der Sammlung), welche schon einige Mitglieder gerne getauscht hätten. Besonders Peter, der schon mit dem Schlüssel von seinem 732er hin und her schwenkte.



Wie gewohnt, sind die Mitglieder der BMW-Club zum Clubtreffen eingeladen. Die Mitglieder sind eingeladen, ihre Fahrzeuge zum



Die Fahrer sind alle aus der Region und haben ihre eigenen Autos mitgebracht. Die Fahrer sind alle aus der Region und haben ihre eigenen Autos mitgebracht.

Die Fahrer sind alle aus der Region und haben ihre eigenen Autos mitgebracht. Die Fahrer sind alle aus der Region und haben ihre eigenen Autos mitgebracht.











Das Bild zeigt ein Clubtreffen in einem Park. Im Vordergrund ist ein dunkelblauer BMW zu sehen. Mehrere Personen stehen um das Auto herum und unterhalten sich. Im Hintergrund sind weitere Autos, ein weißer Van und ein großes, mehrstöckiges Gebäude zu sehen. Die Szene spielt sich auf einem gepflasterten Platz ab, umgeben von Grünanlagen.







Werner Wenzel, der zusammen mit 21 Mitgliedern, Lehr angemeldet hat, hatte so die Gelegenheit





Mein BMW 5er (E28) ist ein richtiges Klassiker. Er ist ein 5er (E28) und ist ein aktuelles Oldtimer
wird gerne als Oldtimer bezeichnet. Er ist ein 5er (E28) und ist ein aktuelles Oldtimer

